



Plusieurs couches sociales ont été sensibilisées sur la protection des données sensibles et la lutte contre les fausses informations sur les réseaux sociaux.

Les fonctionnaires, étudiants, élèves, leaders d'association, membres de la société civile de la région du Sud ont été sensibilisés sur la protection des données sensibles et la lutte contre les fausses informations sur internet et les réseaux sociaux. C'était à l'occasion de la sixième édition du forum national sur la gouvernance de l'internet organisée par l'agence nationale des technologies de l'information et de la communication (Antic). Les travaux d'Ebolowa se sont tenus du 14 au 16 mai 2018 sur le thème : « Protection des données sensibles et lutte contre les fausses informations sur internet ».

Un espace d'échanges réunissant à l'échelle nationale, tous les acteurs nationaux du secteur de l'internet pour débattre sur un même pied d'égalité des problématiques nationales liées à la gouvernance de l'internet. Pour cette sixième édition de l'IGF, l'objectif étant de : « Promouvoir l'usage responsable de l'internet en général et des réseaux sociaux en particulier », d'après Ebot Ebot Enaw, directeur général de l'Antic.

Pour le dg de l'agence nationale des technologies de l'information et de la communication, il est aussi question de faire de l'internet un outil de lutte contre la pauvreté et de l'atteinte des objectifs du millénaire pour le développement. Sept thématiques ont été abordées au cours des

assises d'Ebolowa pour une meilleure gestion de l'internet.

Les parties prenantes ont été édifiées sur le droit de la responsabilité à l'ère du numérique, la protection des données sensibles dans le cyberspace ou encore internet et droit de l'homme au Cameroun. La tenue annuelle du forum national sur la gouvernance de l'internet est l'une des recommandations phares formulées à l'issue du forum sur la gouvernance de l'internet en Afrique Centrale organisé par l'Antic pour le compte du Cameroun du 29 au 31 mai 2012 à Douala.

A l'issue de chaque édition, les experts et participants formulent des recommandations qui permettent de définir une position commune à l'ensemble des acteurs camerounais en vue de la présentation de celle-ci lors des échanges des fora sous-régional, régional et mondial.

© **Source : Le Jour**
